



COMMUNIQUÉ DES FORCES VIVES DE GUINÉE (FVG) SUR LES JOURNÉES DE MANIFESTATIONS DES 10 ET 11 MAI 2023

Les Forces Vives de Guinée (FVG) expriment leur profonde indignation face à la répression sanglante des manifestations pacifiques et citoyennes qui ont eu lieu les 10 et 11 mai 2023 dans le Grand Conakry et à l'intérieur du pays.

Ces journées de manifestations pacifiques et citoyennes visaient à exiger, entre autres, du CNRD et de son Gouvernement : la libération des détenus politiques et la fin des poursuites fantaisistes contre les leaders politiques et de la société civile, la levée de l'interdiction absolue de manifester et le retour diligent à l'ordre constitutionnel.

Malheureusement, en lieu et place de l'encadrement de l'exercice du droit de manifester pacifiquement, le CNRD et le Gouvernement de transition ont opté pour l'utilisation disproportionnée et abusive de la force publique à travers le déploiement sans précédent des Forces de Défense et de Sécurité (FDS).

Cette répression meurtrière qu'absolument rien ne justifiait, a causé la mort de sept (7) citoyens, fait 48 blessés par balles dont 16 cas graves, 77 arrestations, des expéditions punitives et des incursions à domicile dans de nombreux quartiers du Grand Conakry.

Il convient également de relever la présence de contre-manifestants issus des FDS, habillés en tenue civile, munis d'armes de guerre et de machettes, appuyés par des unités classiques de maintien d'ordre.

Les FVG condamnent fermement ces violences inouïes qui ont coûté la vie à des innocents et réitèrent leurs sincères condoléances aux familles des victimes.

Nous appelons également les autorités de la transition à faire la lumière sur toutes ces tueries et exactions en traduisant en Justice les auteurs et co-auteurs de ces actes odieux et invitons la communauté internationale à soutenir notre lutte en faveur des règles et principes de la démocratie, de l'Etat de droit et des droits de l'homme.

Nous demandons aux forces de l'ordre de faire preuve de retenue et de respecter les règles élémentaires en matière de maintien de l'ordre et de gestion des manifestations pacifiques.

Nous appelons également la population à la sérénité et au respect du droit à la vie et des biens publics comme privés.

Face à cette situation inacceptable, les Forces Vives de Guinée ont décidé de poursuivre les manifestations pacifiques et citoyennes sur toute l'étendue du territoire national pour les journées des 17, 18, 24 et 25 mai 2023.

Nous appelons tous les Guinéens épris de justice et de liberté à se joindre massivement à nous dans cette lutte pour la défense de nos droits et libertés et pour le retour à l'ordre constitutionnel.

Les Forces Vives de Guinée demeurent convaincues que le combat pour la liberté et la justice finira par triompher car nombreux sont les Guinéens qui croient en ces valeurs fondamentales et qui sont déterminés à se battre pour qu'elles l'emportent sur l'autocratie et l'arbitraire.

Ensemble, Unis et Solidaires, nous Vaincrons !

**Conakry, le 11 mai 2023
Les Forces Vives de Guinée**